

# 250 coureurs en lice

Gérard Tréhorel, président du circuit du Mené a présenté la 34e édition des courses cyclistes du circuit du Mené au restaurant le Madeleine à Merdrignac.

Les courses se dérouleront le lundi de Pâques - 6 avril. 24 équipes sont engagées, soit environ 250 coureurs. Le vainqueur 2015 se verra remettre un trophée en granit taillé à la forme du tracé du circuit du Mené.

« Le circuit du Mené est une course d'espoirs de référence en Europe » a souligné Gérard Tréhorel. En ne comptabilisant que les podiums, 42 coureurs sont passés professionnels suite à ce circuit. « Six coureurs ont porté le maillot jaune du Tour de France. Des futurs vainqueurs de la coupe de France, des champions de France, des champions du Luxembourg, des champions du monde et un champion olympique ont sillonné les routes du Mené ». En effet, Sébastien Hinault, Sylvain Chavanel, Romain Feillu, Stéphane Heulot, Thomas Voeckler, Franck Schleck, Benoît Vaugrenard, Bryan Coquard, Pascal Lino, Julien Alaphilippe, Alexis Gou-



Les organisateurs et bénévoles du circuit du Mené sont fin prêts pour les courses du 6 avril.

geard ont couru sur le circuit Centre-Breton. « Cette course fédérale espoir voit la participation, tous les ans, d'une grande partie des meilleurs jeunes français » a expliqué Damien Martin, speaker des courses françaises. « La 34<sup>e</sup> édition ne dérogera pas à la tradition : un plateau exceptionnel avec la grande majorité des meilleurs espoirs français rejoindra saint Jacut-du-Mené ».

L'année dernière, Dylan Kowalski avait remporté le trophée de granit au classement général. Cette belle performance lui a permis de devenir stagiaire chez Cofidis. Bruno Aimirail, qui s'était révélé sur les championnats de France espoir du contre-la-montre, avait remporté le chrono matinal. « Parmi les coureurs à suivre cette année, nous

trouvons le costarmoricain David Gaudu, pensionnaire de l'équipe de France junior sur les mondiaux 2014 et le loudécien Valentin Tortelier champion de Bretagne junior la saison dernière », a ajouté Damien Martin.

## Des évolutions cette année

La 34<sup>e</sup> édition voit des évolutions. « Grâce à l'aide de nos nombreux partenaires, et des collectivités locales, nous avons pu mettre sur pied cette édition. Nos partenaires sont fidèles car attachés à cette fête du vélo qui fait partie du patrimoine sportif du Mené » a ajouté le président. Les concurrents prendront le départ dès 8 h 30, pour le contre-la-montre individuel qui se déroulera

de Saint-Gouéno à Plessala. L'épreuve en ligne débutera à 14 h 15 et partira de Saint-Jacut-du-Mené et traversera seize communes. « Il y aura un tour de plus sur le circuit d'arrivée. C'est donc sur un circuit de 136,6 km que les coureurs vont se départager, 109,7 km de courses en ligne puis la rentrée sur le circuit d'arrivée, le passage sur la ligne puis quatre tours de 6,2 km et une arrivée au 5e passage sur la ligne ». Des points seront attribués pour le classement des grimpeurs à Bel-Air, au rond-point de Collinée, à la gare de Moncontour et aux Quatre-Routes à Saint-Gouéno. « Une présentation de tous les coureurs par équipe sera faite lors de l'émargement à 13 h 15 sur la place du marché à Saint-Jacut-du-Mené ».

Informations : [www.circuitdumene.com](http://www.circuitdumene.com).